

既報関連 ジエラウド・アウキミン聖州知事が進めるようとしている州立校再編案に反対する生徒達が学校に立ち籠もつて抗議活動を11月初旬に始めから25日後まで同様の世論で同じく生徒達は、学校再編案に届する形で同様の世論で同じく生徒達は、学校再編案と対話をし始めた。州側の目論見を発表した。

州政府の主張と平行線辿る

再編案の完全撤廃求め

学校再編問題

生徒の抗議依然収まらず



「学校再編反対」と掲げ学校に立て籠もる生徒達
(Andre Tambucci / Fotos Publicas)

テメル ジウマへ衝撃の手紙渡す



渦中のテメル副大統領(Wendel Lopes / PMDB)

「裏切り行為」との反感も

ミシェル・テメル副大統領(民主運動党・PMD)は7日、ジウマ大統領(労働者党・PT)宛て手紙を届けたが、文面には「自分は置物のような存在だつた」「私とPMDを信頼してくれたことがなかつた」と書かれており、PMDの連立与党からの離脱が懸念されはじめている。8日付伯字紙が報じている。

自身とPMD軽視を嘆く

あるテメル氏を超える、ジウマ氏が党員を超越、ジウマのままに動かそうとしたのを不服と感じたのだ。

この手紙をめぐり、ジ

ウマ大統領の寵免請求を示

されに次ぎ、テメル氏もシ

ウマ大統領を挙みワース

ト4位。これで果たして

伯国はPMDの政

治家と共に動乱してい

PMDに対する信

援諾し、テメル副大統領

に寵免後の政権を狙つ

てゐるのでは」と解釈す

る人が出てくるなど現

在伯国はPMDの政

治家と共に動乱してい

PMDに対する信

援諾し、テ

